

Pressemitteilung
Stadtverwaltung Schorndorf
Oberbürgermeister Matthias Klopfer

26. Mai 2014

Vorläufiges Ergebnis der Kreistagswahl

Bei der Kreistagswahl am gestrigen Sonntag, 25. Mai erhielten in Schorndorf die CDU 26,91 Prozent der Stimmen, die SPD 27,28 Prozent, die FDP/Freien Wähler 12,67 Prozent, die GRÜNEN 12,10 Prozent, die Freien Wähler im Rems-Murr-Kreis e.V. 10,40 Prozent und die AfD 6,24 Prozent. Wahlberechtigt waren 31.274 Schorndorferinnen und Schorndorfer. Die Wahlbeteiligung lag bei 45,59 Prozent.

Die meisten Stimmen erhielten:

- Matthias Klopfer, SPD (13.720)
- Horst Reingruber, CDU (8.616)
- Hermann Beutel, CDU (5.613)
- Dr. Wolfgang Weigold, (FDP/Freie Wähler 3.321)
- Thomas Berger, SPD (3.300)

Nicole Amolsch
Pressesprecherin
Stadtverwaltung Schorndorf Hauptamt

Telefon 07181 602-165
Mobil 0152 56712621
E-Mail nicole.amolsch@schorndorf.de

Heimat
guter Ideen.